

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 669.11 / 07.12.2011

Zeit für ein humanitäres Weihnachtsgeschenk

Zur heute in Wiesbaden beginnenden Konferenz der Innenminister erklärt die migrationspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Luise Amtsberg**:

Es ist an der Zeit, dass das Bleiberecht endlich von Humanität gekennzeichnet ist. Über 75.000 Menschen leben seit über sechs Jahren in Deutschland nur geduldet. Eine Aufenthaltsgenehmigung für diese Menschen, die seit Jahren nicht in ihre Heimat zurück können und hier von Monat zu Monat auf eine weitere Duldung hoffen müssen, wäre ein echtes Zeichen von Menschlichkeit. Bitte berücksichtigen Sie dies, wenn Sie auf der Konferenz über das Thema „Bleiberecht“ entscheiden. Lassen Sie das Hoffen, Bangen und Warten für diese Menschen endlich ein Ende haben. Nicht nur, weil Weihnachten ist.

Ebenfalls einen Akt echter Humanität haben die Flüchtlinge verdient, die Opfer der Unruhen zum Beispiel in Nordafrika geworden sind. Anstatt sie durch die Welt irren zu lassen, sollte sich Deutschland am Resettlement-Programm beteiligen. 500 Menschen könnten mit Ihrer Entscheidung vom Horror des Flüchtlingselends gerettet werden. Damit könnte der erste Schritt gemacht werden, ein verstetigtes Neuansiedlungsprogramm auch in Deutschland zu etablieren und unsere Verantwortung im internationalen Flüchtlingsschutz zu übernehmen.

Tun Sie etwas, damit dieses Weihnachten tatsächlich frohe Weihnachten für alle werden.
